

Pelatihan Google Drive Dalam Membantu Pekerjaan Administratif Bagi Staf Kelurahan di Kecamatan Cipayung

Toni Sugiarto, Desmiwati, Tiwi Nurhastuti, Suwarni
Universitas Respati Indonesia
Email : toni_sugiarto@urindo.ac.id

ABSTRAK

Staf Kelurahan di Kecamatan Cipayung yang jadi mitra pengabdian masyarakat ini belum mengetahui manfaat dari Google Drive yang ada di GMAIL sehingga belum maksimal menggunakan fasilitas Google Drive untuk kepentingan kegiatan Pekerjaan Administratif Bagi Staf Kelurahan di Kecamatan Cipayung. Pemanfaatan Google Drive walaupun bersifat gratis dan memiliki fasilitas yang sama dengan perangkat lunak berlisensi, bagi para staf merupakan hal baru yang masih banyak yang belum memanfaatkan Google Drive. Solusi yang ditawarkan berupa pelatihan Google Drive di Kelurahan di Kecamatan Cipayung bagi para staf sehingga fasilitas gratis ini dapat dimanfaatkan secara maksimal.

Kata kunci : google drive, cloud.

ABSTRACT

The Kelurahan staff in Cipayung Subdistrict who are community service partners do not yet know the benefits of Google Drive in GMAIL so that they have not maximally used Google Drive facilities for the purposes of Administrative Work Activities for Kelurahan Staff in Cipayung District. Utilizing Google Drive even though it is free and has the same facilities as licensed software, for staff is a new thing that many still do not use Google Drive. The solution offered is in the form of Google Drive training in Kelurahan in Cipayung Subdistrict for the staff so that this free facility can be fully utilized.

Keywords: google drive, cloud.

PENDAHULUAN

Universitas Respati Indonesia (URINDO) Jakarta, mengemban tugas Tri Dharma Perguruan Tinggi yang meliputi kegiatan pendidikan dan pengajaran, penelitian serta pengabdian kepada masyarakat. Fakultas Teknologi Informasi Prodi Teknik Informatika dan Prodi Sistem Informasi memiliki Program kegiatan Pengabdian Masyarakat yang dilaksanakan oleh para dosen tetap dengan tema “Pelatihan Google Drive Dalam Membantu Pekerjaan Administratif Bagi Staf Kelurahan di Kecamatan Cipayung” Jakarta Timur.

Bambu Apus merupakan sebuah kelurahan di kecamatan Cipayung, Jakarta Timur. Kelurahan ini memiliki luas wilayah sekitar 316520 Ha atau 3,17 Km². Bambu Apus merupakan wilayah paling timur di Kota Administrasi Jakarta Timur dan merupakan wilayah paling macet dengan volume alias kepadatan kendaraan tertinggi karena banyak bus antarkota, bus kota dan angkutan kota yang keluar dan masuk Terminal Kampung Rambutan serta banyak bus pariwisata, mobil pribadi dan sepeda motor yang keluar dan masuk Taman Mini Indonesia Indah. Oleh karenanya kelurahan Bambu Apus memiliki peran strategis di provinsi Daerah Khusus Ibukota (DKI) Jakarta. Sehingga pemerintah provinsi DKI Jakarta menjadikan kelurahan Bambu Apus masuk ke daftar kelurahan yang harus diperhatikan, termasuk dalam kegiatan masyarakatnya. Seperti halnya kelurahan-kelurahan lainnya di penjuru Indonesia, kelurahan Bambu Apus juga staf yang berpengalaman.

Untuk mendukung program pemerintah provinsi DKI Jakarta, maka dosen-dosen Fakultas Teknologi Informasi memiliki inisiatif untuk berperan serta secara nyata kepada masyarakat di sekeliling kampus yang terletak di kelurahan Bambu Apus., dengan mengadakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PKM), yang ditujukan kepada staf kelurahan Bambu Apus. Kegiatan PKM yang diadakan diberi judul “Pelatihan Google Drive Dalam Membantu Pekerjaan Administratif Bagi Staf Kelurahan di Kecamatan Cipayung”. Kegiatan PKM bertujuan untuk memberdayakan staf kelurahan, agar memiliki pengetahuan tentang Google Drive, dengan harapan, staf tersebut dapat menularkan pengetahuannya yang diperoleh kepada staf lainnya di wilayah kelurahan lubang buaya.

METODE KEGIATAN

Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat di Laboratorium Komputer Kampus A Universitas Respati Indonesia, Jakarta Timur, dilaksanakan pada :

Hari/ Tanggal : Senin 7 November 2016

Waktu : 09:00 sd 15:00 WIB

Tempat : Laboratorium Komputer Kampus A

Adapun jadwal kegiatan dapat dilihat pada tabel berikut :

No.	Waktu	Materi	PIC
Hari Pertama : Senin, 7 November 2016			
1.	09.00 – 09.15	Pembukaan & Sambutan Selamat Datang	Dekan FTI Djanuri
2.	09.15 – 12.00	Pelatihan	Tata Sutabri ,Suwarni, Desmiwati, Tiwi Nurhastuti, dan Tony Sugiarso
3.	12.00 – 13.00	ISHOMA	
4.	13.00 – 15.00	Pelatihan (lanjutan)	Tata Sutabri, Suwarni, Desmiwati, Tiwi Nurhastuti, dan Tony Sugiarso
5.	15.00 – 15.15	Penutup	

HASIL

Hasil yang didapat dari kegiatan pengabdian masyarakat ini diantaranya :

Dengan adanya program pengabdian masyarakat yang berupa Pelatihan Google Drive Dalam Membantu Pekerjaan Administratif Bagi Staf Kelurahan di Kecamatan Cipayang meningkatkan pengetahuan dan ketrampilan cara menggunakan komputer dengan baik dan benar bagi para staf kelurahan Bambu Apus , sehingga hasil dari pelatihan tersebut dapat memberdayakan staf memiliki kemampuan yang lebih baik. Pelatihan ini diharapkan dapat berdampak pada para staf kelurahan Bambu Apus untuk mengefisienkan dan mengefektifkan waktu bekerja.

Kegiatan PKM ini mengenai pelatihan penggunaan Google Drive agar memiliki pengetahuan untuk meningkatkan kemampuan staf dalam mengerjakan pekerjaan administratif di kelurahan Bambu Apus. Pemahaman yang didapat dari kegiatan pengabdian masyarakat ini di antaranya :

- a. Para peserta mengetahui mengenai Google Drive di dunia maya.
- b. Para peserta diberikan pelatihan menggunakan Google Drive untuk mendukung pekerjaannya di dunia maya.

SIMPULAN

- a. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat mengenai “Pelatihan Google Drive Dalam Membantu Pekerjaan Administratif Bagi Staf Kelurahan di Kecamatan Cipayung”, Jakarta Timur, telah terlaksana dengan baik dan lancar.
- b. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat mengenai “Pelatihan Google Drive Dalam Membantu Pekerjaan Administratif Bagi Staf Kelurahan di Kecamatan Cipayung”, Jakarta Timur ini disambut dengan antusias oleh para peserta pelatihan.
- c. Terdapat usulan dari para peserta untuk pelatihan selanjutnya.

DAFTAR PUSTAKA

Anonim. Kupas Tuntas Berbagai Aplikasi Generasi Cloud Computing. Yogyakarta: ANDI, Semarang: Wahana Komputer. 2011.

Ellis, C. Wainer, J. Groupware and Computer Support Cooperative Work. 2014

Knorr, E. dan G. Gruman. InfoWord: What cloud computing really means. Diakses pada Februari 2012 dari http://www.infoworld.com/article/08/04/07/5FE-cloud-computingreality_1.htm. 2007.

Maria, S., Dan Widodo, P.P. “Kajian Penggunaan Adobe Photoshop Berdasarkan Pendekatan TAM: Studi Kasus Pada SMK Negeri 5 Tangerang”.STMIK Nusa Mandiri, Jakarta.2010.

Mrazik, Marek. Computer Support Cooperative Work. Comenius University, Faculty of Mathematics, Physics and Informatics, Department of Computer Science, Bratislava,Slovakia. 2007.

Mufti,A., Fitriana,D., Akhirina,T Y.,dan Primawati,A. Kajian Perilaku Pengguna Jejaring Sosial Google+ Berdasarkan Kesiapan dan Penerimaannya Pada Sekolah Menengah Atas Se-DKI Jakarta. 2013.

